

上本部学園



学校だより

第41号

ひゃく せつ ぶ とう

# 百折不撓

令和4年12月23日

文責：校長 玉城史江

## みんながんばった2学期!! ～2学期終業式～



8月29日の始業式から80日。今日で2学期が終了します。二学期はたくさんの学校行事に加え、学校外での活動もありました。

もう、遠い出来事のように感じられますが、行事を一つ一つやり遂げることで、上本部学園の1人ひとりが大きく成長したと思います。

小1は、あいさつ達人です。学園内で一番あいさつが上手です。立ち止まってあいさつをする子が多いのも1年生です。

小2年生は、1年生や中学生を相手にお勉強したことを発表ができるようになりました。自分たちで発表の様子を、Chromebook を使って撮影することもできます。

小3は、一学期に比べ、話がとても聞き上手になりました。食育の学習では、グループで話し合っ、バランスのとれた朝食を考えたりしました。運動会のダンスもグーでした。

小4は、Chromebook の達人ぞろいです。どの授業でも Chromebook を活用して学習をしています。1月には国頭地区を代表しての授業が待っています。君たちのよさを発揮して欲しいものです。

小5は、個性派ぞろいで、気持ちの優しい子が多い学年です。自分の思いをことばで表すこともできる学年です。きっと、現6年以上に、小学部のリーダーとして成長してくれるものと思います。

小6は、さすが小学部のリーダーです。修学旅行でも自分達で考えて行動することができるようになっていきます。どんなすてきな中学生になるか楽しみです。

中1は、いつ見ても楽しそうです。そして前向きにがんばる学年です。今のところ一番の悩みは、学習ですが、みんな前向きに頑張っています。きっと、その頑張りが華を咲かせることでしょう。君たちが学園の中心になった時を考えるとワクワクします。



中2は、いよいよ3学期からは、この上本部学園をリードしていく立場となります。この学校が本部町一、国頭地区一、沖縄県一、いや、日本一の学校になるのは、君たちの手にかかっています。ウサギのようにぴょんぴょんと飛躍できる年にして欲しいものです。

そして中3。この一年間、上本部学園を引っ張ってくれました。最上級生として優しさと実行力をもって色々なことに挑戦してくれました。次は、自分の将来に向けて、しっかり切符をつかみ取って欲しいものです。「努力は人を裏切らない」という言葉があります。昨年行われたオリンピック。水泳競技に出場した池江璃花子選手は、白血病という大病を克服しオリンピックに出場しています。オリンピックに出場できたのが奇跡ともいわれるほどの大病です。どれだけ努力をしたか想像もつきません。その池江選手がオリンピック出場を決めたときに「努力は人を裏切らない」と話したそうです。みなさんも、自分の目標に向かって地道に、コツコツと努力を続けて欲しいと願っています。



めざせ!  
日本一の学校

